
Дмитрий Козел провел встречу
с жителями Большевика

Вывоз  мусора  и  борьба  с
лошадьми:  Дмитрий  Козел
провел  встречу  с  жителями
Большевика

Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
встречу с жителями Большевика. Озвучить актуальные для поселка
вопросы собрались руководители местных предприятий и члены их
трудовых коллективов, жители поселка.

Как  озвучила  председатель  Большевистского  сельисполкома
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Людмила Клец, на начало этого года на территории сельсовета
проживает более трех тысяч человек. Включает он в себя два
населенных  пункта  —  рабочий  поселок  Большевик  и  деревню
Рассветная.  Также  Людмила  Александровна  представила
присутствующим  нового  участкового  инспектора  Владислава
Агимова, который приступил к работе на территории сельсовета с
августа этого года.

—  Большевистским  сельисполкомом  совместно  с  местными
предприятиями, учреждениями и населением налажена работа по
наведению  порядка  и  благоустройству  территории.  Это  уборка
несанкционированных  свалок,  аварийных  деревьев,  наведение
санитарного  прядка  на  кладбищах,  благоустройство  дорог  и
многое  другое.  Однако  еще  есть  вопросы,  которые  требуют
разрешения, — рассказала Людмила Клец.

Так  одним  из  проблемных  вопросов  стали  лошади,  которые
свободно передвигаются по поселку и несут угрозу для местных
жителей и, особенности, — маленьких детей. «Маяк» неоднократно
писал об этой проблеме. Недобросовестный владелец лошадей не



ухаживает за животными и пускает их на свободный выгул. В
результате  к  нам  в  редакцию  поступают  жалобы  от  местных
жителей:  лошади  портят  клумбы  и  припаркованные  во  дворах
машины, пугают людей. В 2022 году животных изымали и вернули
под обещания собственника исправиться. Но, как видно, слово
свое он не держит.

Председатель райисполкома пообещал разобраться в этой проблеме
и решить ее окончательно.

Также еще одна проблема, о которой райисполком знает и уже
принимает  участие  в  ее  разрешении  —  это  еще  одна
недобросовестная  владелица,  которая  не  ухаживает  за
принадлежащим  ей  крупнорогатым  скотом.  Пенсионерка  завела
около восьми коров, но явно с ними не справляется: животные
страдают от голода и жажды, из-за чего шумят и по ночам мешают
спать  жителям  стоящей  рядом  многоэтажки.  А  сараи,  где
содержатся  коровы,  не  убираются  вовремя.

—  В  соответствии  с  действующим  законодательством,  против



собственницы было возбуждено исковое производство и уже прошло
несколько судебных заседаний. Будем надеяться, что суд вынесет
решение об изъятии скота. Райисполком в свою очередь делает
все для этого возможное. Но пока нужно дождаться окончания
судебного процесса, — пояснил Дмитрий Козел.

 

Еще  на  одну  важную  проблему  обратил  внимание  житель
многоэтажного дома, в котором второй год грунтовыми водами
подтопляется подвал, а в нем размещена электрощитовая. Такое
расположение  несет  прямую  угрозу  жизни  и  здоровью  людей.
Дмитрий Козел поручил разобраться и перенести все оборудование
в безопасное время в кратчайшие сроки.

Также жители Большевика обратили внимание на качество местной
воды,  в  которой  большое  содержание  железа.  На  это
специалистами  было  пояснено,  что  сейчас  ведутся  работы  по
закольцовке водоснабжения от станции обезжелезивания и по их
завершению качество воды должно значительно улучшиться.

Еще один важный вопрос — вывоз мусора. Жители многоквартирных
домов пожаловались, что контейнеры часто переполнены. А если
их вывозят, то мусор, лежащий возле баков, зачастую остается
лежать до следующего рейса.

Эта проблема хорошо знакома и в других населенных пунктах
Гомельского района. Дело в том, что половина площадок в районе
оснащена старой моделью контейнеров боковой загрузки объемом
0,75  метра  кубического.  К  тому  же  предприятие  располагает
всего  четырьмя  машинами,  оборудованными  под  такой  тип
контейнеров,  и  они  часто  ломаются.  Гомельский  райжилкомхоз
знает  о  проблеме  и  постепенно  меняет  контейнеры  на  новые
объемом 1,1 кубометра.

Председатель  райисполкома  поручил  разработать  график,  по
которому работники коммунальных служб будут оперативно убирать
не загруженный в контейнеры мусор, чтобы количество рейсов
уменьшилось и рассмотреть варианты замены техники на случай ее



поломки.

Также жителями Большевика были озвучены иные вопросы, каждый
из которых будет рассмотрен.


